



# たんぽぽぐみだより 11月

2020年11月発行



夏には緑の木陰を作ってくれていた桜の木も、すっかり葉を落とし始める季節になりました。子どもたちは、「見てー、秋の葉っぱ」といい、色付いた葉を喜んで拾って楽しんでいます。

気温の差が大きい日が続いています。衣服の調節、手洗い、うがいをしっかり行い体調管理には、十分留意し、元気に過ごしていきたいと思います。



## ～5コマで分かるたんぽぽ組子どもたちの様子～

### ○運動会ごっこを終えて・・・○

5回の運動会ごっこ。初めての試みでしたが、子どもたちは集中し、いつも本番の様がんばっていました。子どもたちの姿に、目頭が熱くなってしまいました。

運動会ごっこを終え、表現する力を身につけ、勝ち喜び負ける悔しさを知り、さらに挑戦したことが出来るようになったことで自信が付き、沢山のことを学び、一層たくましくなったように感じます。

沢山の保育参加のご参加ありがとうございました。

### ○わくわくドキドキの遠足○

10月13日に横浜スーラシア動物園へ遠足に行ってきました。前日から、「明日は遠足だよね？」と何度も聞かれ、楽しみにしていた子どもたち。当日にももらったお菓子とジュースに大喜び。動物園ではたくさん歩き、動物たちを見て、大興奮でした。楽しみにしていたお弁当の時間。一番の思い出になっているように感じます。お弁当のご準備ありがとうございました。帰園してからは、疲れた様子を見せるものの、思い出話で盛り上がっていました!!遠足に行くことができ良かったです。

### ○席替えをしました○

運動会後に席替えをしました。数字やひらがなに興味をもち始めているので、数字の書いてある紙を自分で引き、席が決まるというくじ引き形式で行いました。「僕○番」と不安そうに言う子や、「正解」と言われ、数字が読めたことを喜ぶ姿、また、数字が読めない子に教えてあげる姿も見られました。「どこに自分が座るか、先生たちは教えないからみんなで協力してタイマーがなるまでに座ってごらん」と言うみんなで協力しながら座ることができていました!!!新しい環境で楽しく過ごしていきたいと思います。

### ○お箸にチャレンジ○

お箸を保育園で本格的に始めました。

ご家庭でやっていないとなかなか身につくのは難しいこと。保育園とご家庭と協力し合い、取り組んでいけたらと思います。

お箸を見て第一声は、「できない」でした。しかし、お箸をやってみたいと思う子は多く、チャレンジしていました。「お箸をまず使うこと」「どうやって使うか考えること」から始めたいと思います。年長に上がるまでにみんな上手に使えることが目標です。☆

### ○お芋ほり○

大きいのを掘るぞ～とみんな張り切り、一人1つお芋を掘ることができ嬉しそうな子どもたち。掘ったお芋で、11月4日に、スイートポテト作り、楽しみつつ、おいしく味わいたいと思います。

